

ACTUALITÉ · CONGRÈS

Journée mondiale de la maladie d'Alzheimer

Portes ouvertes des quatre Centres Mémoire du Canton de Vaud

A l'occasion de la Journée mondiale de la maladie d'Alzheimer, les quatre Centres Mémoire du Canton de Vaud ont ouvert leurs portes au public le 24 septembre dernier ! Au CHUV, le Centre Leenaards de la mémoire s'est associé avec le Service universitaire de psychiatrie de l'âge avancé (SUPAA), le Service de gériatrie et réadaptation gériatrique et le Laboratoire de recherche en neuro-imagerie.

Au total, ce sont plus de 160 personnes qui ont participé à cette journée. Les tests de la mémoire et de la marche ainsi que les nombreux ateliers ont rencontré un franc succès! En effet, l'entreprise Gait Up, www.gaitup.com, un spin-off de l'EPFL, a développé, à la demande de l'équipe médicale du Service de Gériatrie, un dispositif électronique capable de mesurer la signature de la démarche. Celle-ci est unique et permet d'identifier certaines pathologies. Fruit de plusieurs années de recherches, cet appareil permet de détecter le risque de chute chez les personnes âgées.

Cette journée Portes ouvertes a permis de présenter avec succès les différentes entités présentes dans ce bâtiment du 16 chemin de Mont-Paisible de montrer le type de prise en charge pluridisciplinaire et interdépartemental proposé dans ces murs.

▼ Florence Du Pontavice
Service de gériatrie et réadaptation gériatrique, CHUV

